

Cuidado y protección de niños y niñas



Es responsabilidad de los adultos proteger y cuidar a los niños y las niñas.



No permita que los niños ni las niñas anden descalzos. No les deje solos en la casa ni en la finca.

Cuando hace frío, abrígueles. Protéjalos de los cambios bruscos de temperatura.



Algunas tareas, sitios y horarios son peligrosos para niños, niñas y adolescentes, pueden afectar su salud y desarrollo.

Fuera del lugar de origen, igual tienen derecho a educación, recreación y a moverse en espacios seguros.



Programa Financiado por la Unión Europea

Cosecha justa con gente sana

